



Apple podría ser la primer empresa en utilizar Bitocoin para transacciones



Apple permitirá que los desarrolladores de software incluyan transacciones en moneda virtual en sus aplicaciones, allanando el camino para que aparezcan nuevas formas de dinero en los dispositivos iPhone y iPad.

“Las apps pueden facilitar la transmisión de monedas virtuales aprobadas siempre que cumplan las leyes federales y de los territorios en los que la aplicación funciona”, afirmó Apple en una actualización de su guía para desarrolladores de la App Store.

Las monedas virtuales no están respaldadas por ningún gobierno ni banco central y se comercian a través de una red.

La página web de CIO América Latina refiere que Apple se había opuesto firmemente a aplicaciones de bitcoin, sacándolas de la App Store.

Esto incluye Blockchain, una app popular de bitcoin que había estado dos años con 120,000 descargas.

La actualización de normas ocurre luego de que Apple anunciara recientemente nuevos productos y aplicaciones como el OS X Yosemite y el iOS8.

Según la publicación, una petición en línea para permitir los monederos virtuales de bitcoin en el iPhone generó 6,000 firmas.

Gliph, una app de mensajería y pagos de bitcoin, también fue señalada por Apple. Se le pidió que quitara la habilidad de enviar bitcoins de su aplicación.

“No está claro inmediatamente cuánto afecta esto enviar una aplicación a la App Store”, escribieron los desarrolladores de Gliph en un post como respuesta a la actualización de los lineamientos de la App Store.



Apple podría ser la primer empresa en utilizar Bitocoin para transacciones

OPTIMISMO

Algunos entusiastas de la bitcoin, sin embargo, fueron optimistas.

“Parece que Apple vio el tsunami que venía y decidió que lo mejor era estar listos que quedar de lado”, escribió el inversionista Roger Ver en un correo.

“Esta movida ayudará a Apple a mantener su relevancia y ayudará a la moneda a expandirse a una mayor audiencia”.

Al día de ayer, el valor de mercado de las bitcoin a nivel mundial es de 8,750 millones de dólares.

Un bitcoin tiene un valor de 663.15 dólares. (Con información de Reuters)

Fuente: eleconomista